

AL PAPA FRANCISCO

Publicado por: Delalma

Publicado el : 20-8-2014 19:23:21

Se dice que DIOS NO CASTIGA... NI CON PALO NI CON CHICOTE, SI NO AHÍ DONDE MÁS TE DUELE, cuando no se está obrando bien.

EL GENOCIDIO SIONISTAS CONTRA EL PUEBLO PALESTINO FUE CENSURADO POR TODO EL MUNDO, EN ESTA MASACRE SIN PRECEDENTES PORQUE SE HIZO CON ARMAS "INTELIGENTES", SE ASESINÓ BRUTALMENTE, EN FORMA INMISERICORDE Y CRUENTA A UNA POBLACIÓN INFANTIL QUE NO SABE AUN LO QUE ES UNA GUERRA... SIN EMBARGO, LOS BOMBARDEOS JUDÍOS SE HICIERON ESPECIALMENTE SOBRE COLEGIOS Y HOSPITALES, REFUGIO DE NIÑOS INDEFENSOS QUE LO ÚNICO QUE SABEN ES AMAR... LUEGO, CENTENARES DE ESTOS CUERPECITOS MUTILADOS, DESPEDAZADOS...POR ESTOS BOMBARDEOS, FUE ALGO ATROZ!!! Y QUIÉN HACE ESTAS BOMBAS INTELIGENTES??? LOS GRANDES ASESINOS DE LA HUMANIDAD: LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTE AMÉRICA... Y QUÉ DECÍA EL PAPA FRANCISCO ENTONCES??? NADA!!! CALLADITO EN SIETE IDIOMAS Y LUEGO MUY SUELTO DE HUESOS VIAJA A KOREA A OFICIAR MISAS!!!! ¿SERÁN TANTO EL PODER ECONÓMICO DE LOS JUDÍOS Y LA AMBICIÓN DEL PAPA QUE SE DEJA COMPRAR LA CONCIENCIA POR EL DINERO DE LOS SIONISTAS PARA CALLAR TALES GENOCIDIOS?... DESPUÉS, LOS SIONISTAS SE TOMAN UN DESCANSO EN SUS ASESINATOS Y LE DAN LA POSTA A USA...PARA QUE BOMBARDEE IRAK Y SIGAN SUS ACCIONES CRIMINALES EN CONTRA DE LOS PUEBLOS ÁRABES, Y ASÍ LA CORTINA DE HUMO PERFECTA PARA ACALLAR ESTOS CRÍMENES DE LESA HUMANIDAD... ¿Y EL PAPA FRANCISCO, EL PAPA HUMILDE, EL REPRESENTANTE DE DIOS EN LA TIERRA, AQUEL QUE RIGE EL DESTINO DE LA RELIGIÓN MÁS IMPORTANTE DEL PLANETA... DÓNDE ESTABA QUE NO ALZÓ SU VOZ DE PROTESTA POR ESTOS CRUENTOS ASESINATOS A SANGRE FRÍA?... PUES ÉL ESTABA, Y DA VERGÜENZA AJENA DECIRLO. OFICIANDO MISA EN KOREA.... FRANCISCO... SERÁ QUE SIGUES SIENDO EL MISMO ASESINO DE LOS AÑOS SETENTA... CUANDO TE UNISTE A LA DICTADURA DE VIDELA Y ARROJASTE AL MAR PERSONAS VIVAS PARA DESAPARECERLAS?... ENTIENDE... "DIOS NO CASTIGA... NI CON PALO, NI CON CHICOTE"... SE AVECINA UN GRAN CISMA SOBRE LA IGLESIA CRISTIANA EN LOS PAÍSES POR SIGLOS CREYENTES, PORQUE TU IGLESIA SE HA CONVERTIDO EN PROSTÍBULO Y HOSPEDAJE PROTECCIONISTA PARA PUTAS, HOMOSEXUALES Y PEDERASTAS, Y TU TE LARGAS A UN PAÍS DONDE UNA MUJER DICE SER DIOS!!! Y ENCIMA, TIENE MILLONES DE ADEPTOS, SEGUIDORES FIELES. TODO HA DEJADO DE TENER SENTIDO: EL AMOR, LA AMISTAD, LA MORAL, LA PIEDAD; CASI TODO SE HA PERDIDO... SERÁ POR ESO QUE ESTÁS BUSCANDO NUEVAS FUENTES DE INGRESO EN LOS PAÍSES ASIÁTICOS?... Y SERÁ POR ESTAS TUS MALAS ACCIONES QUE RECIENTEMENTE TUS FAMILIARES TUVIERON UNA MUERTE CRUEL EN TU PAÍS DE ORIGEN?... MUTILADOS Y QUEMADOS!!! ¿SERÁ CIERTO QUE "JUSTOS PAGAN POR PECADORES"?... QUIÉN SABE SEÑOR...

Delalma

20 de agosto de 2014

Duele ver tanta bestialidad de los humanos, cuando las bestias sólo matan para comer.

Hay que decirlo, no hagamos que nuestros hijos se avergüencen por nuestro silencio.

Tan sólo de ver esta fotografía se me estruja el corazón y las lágrimas corren a mis ojos. Ahora ¿quién le devuelve el hijo amado a este padre desgarrado?... ni cien mil muertes del enemigo podrían borrar esta cruel herida de ver a su hijo despedazado.